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Neu: TurtleWatch Merchandising – mit Liebe handgemacht

Ab sofort bieten wir Schlüsselanhänger und verstellbare Halsketten mit Meeresschildkröten-Anhänger als neue Merchandising-Artikel an.

Jede Spende – abzüglich Material-, Herstellungs- und Versandkosten – kommt vollständig TurtleWatch Egypt zugute und hilft uns, unsere Arbeit auch in 
Zukunft fortzusetzen.

Dabei wird jedes Stück von einer engagierten TurtleWatch-Unterstützerin mit viel Liebe handgefertigt.

Zur Auswahl stehen:

* Schlüsselanhänger in drei Formen (Größe L, M oder S)

* Verstellbare Halskette aus Wachspolyester (18-35cm / schwarz) mit Anhänger (nur in Größe S)

(jeder Schlüsselanhänger in Größe S kann auch für die Halskette verwendet werden, Lieferung erfolgt montiert)

Alle Artikel sind in verschiedenen Farben/Glitzer-Varianten erhältlich (Sonderwünsche auf Anfrage möglich).

Da jedes Stück ein Unikat darstellt, können Farbe und Glitzereffekt leicht von den Bildern abweichen.

Die Lieferung erfolgt in einer schön verpackten Kartonbox – ideal als Geschenk für alle Meeresschildkröten-Fans!

Spendenhöhe (inkl. Versand innerhalb Deutschlands):

* Kette mit Anhänger (nur in Größe S): 15ௗ€

* Schlüsselanhänger in Größe L oder M: 14ௗ€

* Schlüsselanhänger in Größe S: 12ௗ€

⚠ Dieses Angebot ist zunächst nur innerhalb Deutschlands verfügbar. 2025-08-01 Version 3



So könnt ihr bestellen:

Schreibt uns einfach eine E-Mail an turtlewatchegypt@gmail.com und marco.hannich@gmx.de mit folgenden Angaben:

* Schlüsselanhänger Nr. 

oder 

* Halskette + Nr. des gewünschten Anhängers (nur Größe S)

* Euren vollständigen Namen und eure Postanschrift in Deutschland

Spenden:

Bitte nutzt den folgenden QR-Code (Spendenlink) um Paypal, Kreditkarte oder Bank Überweisung zu nutzen

!! WICHTIG !! 

Bitte gebt eure E-Mail-Adresse als Verwendungszweck an, damit wir die Bestellung leicht zuordnen können

Versand & Lieferzeit:

Der Versand erfolgt als Warensendung aus Deutschland.

Die Lieferzeit beträgt in der Regel 1 Woche, maximal 2 Wochen, wenn der gewünschte Artikel nicht vorrätig sein sollte.

Vielen Dank für eure Unterstützung – gemeinsam für den Schutz der Meeresschildkröten!



New TurtleWatch Merchandising – Handmade with Love

We’re now offering keychains and adjustable cord necklaces with handmade sea turtle pendants as new merchandising items.

All donations – minus material, manufacturing, and postage costs – go directly to TurtleWatch Egypt and help us continue our conservation work.

Each piece is lovingly handmade by one of our dedicated TurtleWatch supporters.

You can choose from:

* Keychain in three shapes (Size L, M or S)

* Adjustable Necklace made of wax polyester (18-35cm / sw) with pendant (Size S only)

(each Keychain in Size S can also be used for the Necklace; delivered assembled)

All items are available in different colors/glitter variations (special variants available on request).

As each piece is unique, the color and glitter effect may vary slightly and differ from the images.

All items are beautifully packaged in cardboard boxes – making them perfect gifts for any sea turtle lover.

Donation Amount (including shipping within Germany):

* Necklace with pendant (Size S only): €15

* Keyring in size L or M: €14

* Keyring in size S: €12

⚠ Currently available only for shipping within Germany



How to order:

Simply send us an E-Mail to turtlewatchegypt@gmail.com and marco.hannich@gmx.de with the following information:

* Keychain No.

or

* Necklace + No. of the desired pendant (Size S only)

* Your full name and postal address in Germany

Donations:

Please use the following QR-Code to our donation page to pay with Paypal, credit card or bank transfer

!! ATTENTION !!

Kindly include your E-Mail address as a note/reference during the process

Shipping & Delivery:

Shipping is done as Warensendung (consignment of goods) from Germany.

Delivery usually takes about 1 week, or up to 2 weeks if the selected item is not immediately available.

Let us know if you have any questions – and thank you for supporting TurtleWatch Egypt!


